

PROGRAMAS EDUCATIVOS DE EXCELENCIA E IGUALDAD DE OPORTUNIDADES

Unimos Talento con Oportunidad:
Becas de Educación Internacional
para futuros líderes globales

JUVENTUD & LIDERAZGO

OPORTUNIDAD AL TALENTO



aipc pandora

UNIMOS TALENTO CON OPORTUNIDAD



“La ley universal del aprendizaje nos dice que toda sociedad necesita aprender al menos a la misma velocidad a la que cambia el entorno y si quiere progresar tiene que aprender a más velocidad.”

- Jose Antonio Marina

Una sociedad, una cultura, un país, ha de promover la excelencia entre sus jóvenes, independientemente de su origen y condición, para asegurar su adaptación y progreso en el entorno.

En nuestro país, la promoción de la excelencia ha sido minoritaria y muy vinculada a jóvenes con altas oportunidades debido a su origen y condición. Esta situación no es coherente ni justa y además permite que se pierda y frustre el talento y la innovación de nuestros jóvenes. Con ello, el modelo de liderazgo en nuestra sociedad se estanca y empobrece.

En **AIPC Pandora** trabajamos para darle la vuelta a esta situación y reconocer e impulsar el talento entre las y los jóvenes con menos recursos socio-económicos mediante dos programas de Educación Internacional con becas de Excelencia e Igualdad de Oportunidades: **Juventud&Liderazgo y Oportunidad al Talento**.

Formamos a las y los futuros líderes globales, favoreciendo a las minorías y asegurando la inclusión e igualdad de oportunidades en programas de Educación Internacional. El aprendizaje es traducido a los índices de Competencia Global de la OCDE que desde 2019 se incluyen en el test PISA. Nuestros programas muestran los siguientes resultados:

INCREMENTO DE COMPETENCIAS



“Me he convertido en una mejor persona. Mi música también ha cambiado. Ahora es mucho más profunda, sensible y comprometida”

Enrique Bretón (VIS India, 2018)

“Yo he tenido muchos problemas en mi vida. Esta experiencia me ayudó a quererme más y a abrirme, a darme cuenta de que quiero rodearme de la gente que quiero y me quiere”

Hafsa Ben (MP Cuba, 2018)



“Me siento segura de mí misma, de lo que voy a ser, con mis metas claras y con una personalidad mucho más madura y responsable. Camino con la cabeza en alto, sabiendo que estoy dando lo mejor de mí y que me va a ir bien.”

Daniela Cedeño (OT, 2019)



NUESTRA METODOLOGÍA

AIPC Pandora trabaja con una metodología estructurada en tres fases y con un enfoque de Aprendizaje-Servicio a lo largo de todo el ciclo de los proyectos:



PROGRAMA JUVENTUD & LIDERAZGO

Ofrece la posibilidad de acceder a la educación internacional no formal a jóvenes de entre 15 y 25 años con excelencia académica, social, cultural o deportiva y escasos recursos socio-económicos.

El programa **Juventud&Liderazgo** da comienzo en 2016 y desde entonces, entre 20 y 30 jóvenes reciben estas becas completas cada año, gracias a la colaboración de empresas, fundaciones y administraciones públicas.

Estas/os jóvenes participan en igualdad de condiciones en los programas en verano de AIPC Pandora:

VERANO INTERNACIONAL SOLIDARIO

Programa para jóvenes de 13 a 18 años de voluntariado internacional grupal que combina el acercamiento a realidades en países del Sur mediante el voluntariado y el activismo junto con estancia en familias locales y descubrimiento cultural.

MICROPROYECTOS

Programa para mayores de 18 años de voluntariado internacional que permite que los jóvenes se involucren totalmente en las causas promovidas por organizaciones locales y que adquieran una visión global a través del intercambio cultural y la acción social.

Los Programas ofrecen experiencias internacionales transformadoras donde nuestras/os jóvenes:

- Aprenden idiomas.
- Desarrollan competencias globales fundamentales para su correcto desarrollo personal, académico, profesional y social, como habilidades comunicativas, cosmovisión, trabajo en equipo, liderazgo, autoconocimiento, capacidad de adaptación, pensamiento crítico, creatividad, interculturalidad, gestión de las emociones o empatía.
- Descubren su vocación y hacen prácticas en contextos culturales y condiciones muy diferentes.
- Incrementan su participación social como agentes transformadores para contribuir a crear un mundo más justo, sostenible, solidario y en paz.

PROGRAMA OPORTUNIDAD AL TALENTO

Programa desarrollado junto con Fundación Tomillo, destinado al mismo colectivo de jóvenes con talento y oportunidades reducidas, formándoles y empoderándoles para que desarrollen itinerarios educativos y personales de éxito como líderes globales constructores de un mundo más justo, sostenible, solidario y en paz.

Es un programa de liderazgo a tres años, donde las y los jóvenes comienzan a los 15 años (en 4º de la ESO) hasta acceder a las mejores universidades. Reciben formación y mentoring personalizados durante el año académico en inglés, valores, competencias transversales y Ciudadanía Global, además de visitas culturales y fines de semana

convivenciales en la naturaleza, y participan en experiencias internacionales cada verano a través del voluntariado, las prácticas profesionales y viajes de descubrimiento a las principales universidades del mundo.

TRIPLE IMPACTO POSITIVO DEL PROGRAMA

1

En los y las jóvenes, que desarrollarán un futuro personal y profesional de éxito

2

En sus comunidades locales, para las que estas/os jóvenes sean ejemplos a seguir de esfuerzo, éxito y compromiso

3

En el modelo de liderazgo de la sociedad española, que se beneficiará de la riqueza de la diversidad, con nuevas formas de pensar, ser y actuar con competencias de ciudadanía global

SOBRE NOSOTROS

AIPC Pandora es una organización sin ánimo de lucro con **más de 16 años** de experiencia en la promoción de la Ciudadanía Global para la construcción de un mundo más justo, solidario y en paz. Para ello desarrolla programas de Educación Internacional para los jóvenes basados en el voluntariado, el intercambio cultural o la práctica profesional en 57 países y en entornos multiculturales incluida España.

Complementamos la educación de los jóvenes mediante la exposición a los retos globales y a nivel internacional, contribuimos a la globalización de las instituciones educativas y expandimos el acceso a la educación internacional a todos los jóvenes independientemente de su origen y condición.



AIPC Pandora está fuertemente comprometida con el cumplimiento de los ODS y trabajamos directamente con



Si quieres apoyar a AIPC Pandora en la formación y empoderamiento de jóvenes como líderes globales transformadores con becas de Excelencia e Igualdad de Oportunidades por favor contacta con educacion@aipc-pandora.org

En colaboración con:



aipc pandora

AIPC Pandora
www.aipc-pandora.org
 C/ Alameda 22, 28014 Madrid
 +34 91 550 26 28